

Muestran interés empresarios canadienses en invertir en hidrocarburos y energía de Bolivia



La Paz, 9 jun (RHC) El ministro de Hidrocarburos y Energía de Bolivia, Luis Alberto Sánchez, informó que más de medio centenar de representantes de empresas canadienses llegarán próximamente a ese país sudamericano para analizar oportunidades de inversiones.

Durante la visita que realiza a Canadá, expuso Sánchez a la ministra de Energía de la provincia de Alberta, Margaret McCuaig, el plan de negocios en el sector hidrocarburos y energético de la nación andina.

En la reunión ambos ministros manifestaron su disposición de firmar un acuerdo de intenciones para la transferencia de conocimientos y tecnología sobre las reservas de gas, y el titular boliviano anunció que en el foro internacional Global Petroleum Show, con sede en la ciudad canadiense de Calgary, pretende firmar un segundo acuerdo con la Universidad de Alberta para transferir conocimiento en materia de

energía nuclear e hidrocarburos.

Al respecto, indicó que durante los dos próximos meses técnicos de la estatal Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos y de la Empresa Nacional de Electricidad cursarán postgrados en esa casa de altos estudios.

El vicepresidente de Bolivia, Álvaro García Linera, destacó los beneficios que trajo para el país la nacionalización de los hidrocarburos y la recuperación de las empresas estratégicas, durante un acto efectuado en el departamento del Beni.

García Linera entregó a familias de bajos ingresos del municipio de San Javier 80 viviendas sociales, que costaron al Gobierno siete millones y medio de bolivianos (más de un millón de dólares).

Los inmuebles cuentan con dos dormitorios, baño, cocina, sala, comedor y todos los servicios básicos, como agua potable, luz y alcantarillado.

Si no hubiéramos nacionalizado los recursos naturales, hace 10 años, no tendríamos financiamiento para construir viviendas, carreteras y otras infraestructuras, recordó el vicemandatario.

Informó que en el departamento del Beni ya fueron edificadas cinco mil casas para las familias más humildes y el plan del Gobierno a nivel nacional es superar las 200 mil hacia 2020.

Sólo en el Beni el programa de inversiones durante los próximos cuatro años es de más de tres mil millones de dólares en diversos sectores.

García Linera mencionó entre las mayores obras del departamento la carretera que unirá las localidades de Riberalta y Rurrenabaque, la cual tendrá una extensión de 508 kilómetros y una inversión de 600 millones de dólares.

En el caso concreto del municipio de San Javier, el presupuesto anual fue aumentado 10 veces después de la llegada al poder del presidente Evo Morales.

El vicemandatario se refirió a los diversos programas ejecutados allí en apoyo a la población indígena campesina, como los proyectos Mi Agua y Mi riego y el Bolivia Cambia, Evo Cumple, en virtud del cual ya fueron ejecutadas más de siete mil obras en todo el territorio.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/96322-muestran-interes-empresarios-canadienses-en-invertir-en-hidrocarburos-y-energia-de-bolivia>



Radio Habana Cuba